

のぞいてみよう

地域のまちづくり

南区内の9カ所にある出張所・連絡所は、今年4月から新たに「まちづくりセンター」と名称が変わりました。今までは住民票など証明書の取り次ぎや町内会活動の支援などを行ってきましたが、4月からは、これまでの業務に加えて、より多くの地域の皆さんとつながりを持ち、一緒にまちづくりを考えています。

まちづくりセンターにはどんな人たちが集まり、どんなまちづくりを進めているのでしょうか。

3地区のまちづくり活動をのぞいてみました。



↑お魚さん、大きくなってね

まちの話題を発信！

芸術の森地区

芸術の森地区は、ホームページ「芸森ネットコミュニケーション」を作り、まちの魅力をPRしています。作成メンバーは会社員や主婦など10人。月1回芸術の森地区まちづくりセンターでホームページの更新作業を行っています。

作成メンバーの^{あきた}秋田さんは「取材は皆で分担します。学校の運動会にはお父さん、お店紹介はお酒好きの人が店で飲みがてら、とそれぞれ楽しみながらね」と話していました。



↑まちづくりセンターでホームページの更新中

《地域の身近な話題がたくさん》



←ワンワン隊も出動！
(ホームページより)

見晴町内会では「みはらし見回り隊」を結成し、住民自ら地域パトロールを開始。ホームページでは、見回り隊発足式の様子を紹介しています。



芸術の森地区の皆さんが、空沼岳の清掃登山を楽しみました。ホームページでは、このほかにも地域の行事をたくさん紹介しています。

※芸森ネットコミュニケーションホームページ

<http://www.galaxy.city.sapporo.jp/minami/geijutsunomori/>